



Un plan de circulation adapté aux travaux à partir du 18 avril

Grenoble-Alpes Métropole et la Compagnie de Chauffage réalisent des travaux d'assainissement et de chauffage urbain sur les boulevards Édouard-Rey, Agutte-Sembat et Maréchal Lyautey. Parce qu'elles occupent une emprise importante sur la voirie, ces opérations nécessitent de dévier le trafic automobile.

Grenoble-Alpes Métropole met donc en place, à partir du 18 avril, un plan de circulation adapté afin de maintenir les accès depuis et vers le centre-ville. Métromobilité vous accompagne pour penser autrement votre trajet.

Le principe ? Accéder au centre-ville et stationner en fonction de votre provenance : depuis le Voironnais, depuis le Grésivaudan, depuis le sud de la Métropole.

D'autres solutions vous sont également proposées : parking relais, Métrovélo, transports en commun, covoiturage...

Choisissez la solution adaptée à vos déplacements !



Pour vos déplacements, pensez **metromobilite.fr**

- Coupure de circulation voiture
- Sens de circulation inchangé
- Sens de circulation modifié
- Zone de travaux 2017
- Parking couvert / fermé
- Parking relais

NOUS VOUS ACCOMPAGNONS
Retrouvez sur metromobilite.fr, sur www.grenoble.fr et www.lametro.fr les nouveaux plans et les conditions de circulation par quartier.

